

Unsere Ferienkinder aus Weißrussland

Text: Rita May -Ehrenamtliche Mitarbeiterin-

Rückblick: Im Sommer 2015 hatten wir über den Verein "Kinder von Tschernobyl, Hilfe für Weißrussland" erstmals zwei Ferienkinder aus Weißrussland im Alter von 10 Jahren für drei Wochen bei uns aufgenommen. 2016 und 2017 konnten die Geschwister Julia und Christina zu uns kommen. Wir hatten zusammen eine sehr schöne Zeit, so dass mein Mann und ich uns entschlossen haben, den beiden Mädchen, inzwischen 13 und 10 1/2 Jahre, auch 2018 eine unvergessliche Ferienzeit zu bieten.

Am 22. Juni kamen erneut insgesamt 23 Kinder mit ihren 2 Betreuerinnen über den oben genannten Verein zu Gastfamilien. Während des umfangreichen Ferienprogramms haben alle Kinder zusammen mit den Gasteltern viel gemeinsam erlebt. Unter anderem Holiday-Park in Hassloch, Kartbahn in Bous, Backhaus in Köllerbach, Kinderfest in Püttlingen u.v.m.

Besonders zu erwähnen die Tage bei uns zu Hause. Bei viel Sonnenschein haben wir die Zeit überwiegend im Garten verbracht. Die Verständigung war kein Problem mehr, denn die beiden Mädchen haben bei uns viel Deutsch gelernt, so dass das Fremdwörterbuch nur noch ganz selten zum Einsatz kam.

Auch die schönste Zeit geht einmal zu Ende. Am 14. Juli sind alle Kinder gesund und mit vielen schönen Erinnerungen wieder per Bus in ihre Heimat zurückgefahren.

